

# Frente de Renovacion "Jalisco a la Vanguardia"



**PROGRAMA DE ACCIÓN**

## PROGRAMA DE ACCIÓN

El "Frente de Renovación Jalisco a la Vanguardia" propone como tesis de su trabajo político, a la sociedad en general de cara a este nuevo siglo el compromiso de impulsar un proyecto que le de certidumbre de desarrollo y progreso a todos los mexicanos y a sus familias, la posibilidad de acceder a satisfactores que en su conjunto propicien el desarrollo de toda la población y la erradicación de la pobreza y la pobreza extrema que nos hace vulnerables ante otras naciones del mundo inspirados en nuestra Constitución política haremos respetar la vigencia del Estado de Derecho.

Esta agrupación propone en este programa y en su quehacer político, su legítima aspiración de convertirse en partido político y buscar mejorar el poder público para el pueblo, para transformar al país, sustentado esto en que nuestra militancia conozca, comprenda y haga suya nuestra propuesta, y se inserte en una sociedad en la que viven, en donde sus padres e hijos nacieron, del país del que forman parte y del Gobierno que merece, en ese marco las políticas públicas deberán satisfacer nuestras expectativas para construir el país que queremos, apoyar a la sociedad, alcanzar un Gobierno eficaz, salvaguardar el Estado de Derecho, de la misma forma acotar a esa nueva burguesía que hoy se mueve y que lastima a toda la sociedad, por su cinismo y prepotencia en el manejo de la administración pública.

El "Frente de Renovación Jalisco a la Vanguardia" pugnará por: recuperar los recursos naturales que están en manos del capital extranjero; mejorar las condiciones de vida del pueblo; liquidar el analfabetismo, la miseria y la opresión; incrementar los servicios sociales y de salud; prevenir el peligro de una crisis ecológica y propiciar la existencia de un medio ambiente natural y social óptimo; mejorar la educación en todos sus grados y formas; defender y acrecentar nuestra cultura; ampliar el régimen democrático y establecer un régimen político-electoral basado en el respeto y la igualdad de oportunidades para todos los contendientes; aplicar los principios fundamentales de la Constitución Política del país y la respectiva del Estado de Jalisco, específicamente en lo concerniente a las garantías individuales y sociales; ampliar el comercio de la entidad con todos los mercados del mundo, de acuerdo con el principio de beneficio mutuo y sin condiciones políticas; incrementar las relaciones del pueblo jalisciense con todos los pueblos del mundo y en particular con los de América Latina, y ocupar un sitio de importancia en el escenario internacional, luchando por la preservación del equilibrio del medio ambiente del Estado y las entidades vecinas, defendiendo la causa de la paz, luchando por la seguridad pública y el combate a la delincuencia organizada, por la coexistencia pacífica de los distintos regímenes sociales, por el principio de no intervención, por el derecho de autodeterminación y el respeto irrestricto al derecho internacional.

Esta agrupación como una entidad que se dedica a hacer política considera que una plataforma electoral es básica para presentarle a la sociedad la mejor propuesta y aspirar al poder público, que garantice la solución con un programa de gobierno, a los graves problemas nacionales y estatales, por la vía democrática y en apego al ordenamiento constitucional, a sus leyes, normas y reglamentos que le darán congruencia a este proyecto apegado siempre a nuestra filosofía política.

Para nosotros es fundamental y será nuestra forma de conducta la honestidad y la eficacia, sobre todo en la toma de decisiones en el ámbito federal, estatal y municipal, y si se da la oportunidad en el ejercicio de los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial para convencer a la sociedad que somos su mejor opción en el desempeño del poder público.

Por otra parte, nos comprometemos a que nuestros liderazgos, dirigencias se caractericen por brindarle a la militancia y a las bases de esta agrupación una plataforma para su desarrollo que propicie conductas y actitudes que hoy nos demanda la ciudadanía.

Esta agrupación política organizará y promoverá la investigación de los problemas económicos, políticos y sociales de Jalisco y del país, hará públicos mediante publicaciones diversas los resultados de los trabajos y pondrá en funcionamiento talleres, cursos, diplomados de capacitación política e ideológica para sus militantes, asociados y para toda la ciudadanía en general que se encuentre interesada, infundiendo en ellos el respeto al adversario y a sus derechos en las contiendas políticas, propiciando la participación activa en los procesos electorales y, en general, en el esfuerzo continuo la ampliación de la vida democrática del país.

Propiciaremos en el marco de esta agrupación política, como un instrumento necesario y poderoso el debate que nos permita superar el desprestigio de la política y proyectar con fuerza, los ideales, el programa y el proyecto del país que queremos de cara al nuevo siglo y que sin duda tendremos la capacidad de renovar, para el gozo de todos los mexicanos de un país soberano, de un país seguro, de un país productivo y competitivo, de un país responsable que cuide y proteja su medio ambiente, en suma de un país justo.